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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
um die Mobilität zu erhöhen und zur Erleichterung des Arbeitsalltages der Mitarbeiterinnen 
und Mitarbeiter des städtischen Ordnungsdienstes würde es sich anbieten, diesem 
Personenkreis Dienstfahrräder zur Verfügung zu stellen. 
 
Ich frage die Verwaltung und bitte um eine mündliche Beantwortung: 
 
1. Sieht die Stadtverwaltung eine Möglichkeit, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des 

städtischen Ordnungsdienstes mit Fahrrädern auszustatten?  
2. Gibt es hierzu eine kostengünstige Lösung und wann ist im positiven Fall mit der 

Zurverfügungstellung der Fahrräder zu rechnen? 
 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 


